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Risposta all’interpellanza di Ardia Fiorenzo sulla realizzazione della 
pista ciclabile 

 
 
        6950 Tesserete, 7 ottobre 2009 
        Ris. mun. no. 358 del 05.10.2009 
 
 
Egregio Signor Ardia, 
 
    Ci riferiamo alla sua interpellanza verbale in occasione 
dell’ultima seduta del 18 giugno 2009 relativa alla realizzazione della ciclopista. 
 
Con la presente la informiamo che il percorso della pista ciclabile Tesserete-Canobbio è 
inserito nel Piano direttore cantonale e in questo contesto spetta ai Servizi cantonali 
preposti allestire il progetto e definire le modalità per l’esecuzione.  
Possiamo aggiungere che nel frattempo è stata avanzata in ambito locale la proposta di 
promuovere un circuito con il collegamento con la sponda sinistra del Cassarare 
coinvolgendo oltre al nostro Comune, la Città di Lugano e i Comuni di Canobbio, Sonvico 
e Cadro nonché la Regione Valli di Lugano. Anche questo tracciato è contemplato nel 
piano di viabilità del polo di Lugano, quale percorso di interesse regionale. In quest’ambito 
è stato costituito un gruppo di lavoro che valuterà in dettaglio la possibilità e le condizioni 
di anticipare il collegamento Tesserete-Canobbio rispetto alla pianificazione cantonale e 
promuovere il collegamento con la sponda sinistra. Il tutto è coordinato dalla Commissione 
Regionale dei trasporti. 
Il nostro Municipio ha dato l’adesione di principio riservandosi peraltro di valutare in 
seguito la fattibilità di questo progetto per rapporto all’impegno finanziario. Nel gruppo di 
lavoro è stato designato il municipale Carlo Lepori. 
Restiamo quindi in attesa degli sviluppi in seno al gruppo, dopo di che decideremo in 
merito. 
 
Nel frattempo e come le è noto il Municipio ha ricevuto la petizione del Gruppo PS e 
Sinistra indipendente con la quale si propone di avviare immediatamente le procedure per 
la realizzazione della tratta Tesserete-Sureggio, nonché contattare e sollecitare tutti gli 
attori sopracitati per completare la tratta fino a Canobbio, oltre che il percorso anulare. 
 
La invitiamo a prendere buona nota di quanto precede e la salutiamo cordialmente. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
 Il Sindaco:      Il Segretario: 

  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 


